

Clínica de Marly

Los noventa años de servicio que en 1994 cumple la Clínica de Marly de Bogotá, son un notable acontecimiento de digna celebración para el país en general y, en particular, para la medicina colombiana.

Con la Academia Nacional de Medicina son muy cercanos y excelsos los vínculos que ha tenido la meritoria casa de salud desde sus comienzos en los albores de este siglo. Fue su fundador el doctor Carlos Esguerra, profesor de Clínica Interna de la Universidad Nacional y Presidente (1914-1916) de la Academia, en asocio con médicos y miembros eminentes también de nuestro instituto, como lo fueron entre otros los doctores Rafael Ucrós Durán, Juan David Herrera, José María Lombana Barreneche, Roberto Franco, Zoilo Cuéllar Durán, Luis López de Mesa, Alfonso y Gonzalo Esguerra Gómez seguidos, en su etapa de consolidación en 1928 por el profesor Jorge E. Cavelier Jiménez, cuando su dinámico espíritu y su clara inteligencia

plasmaron en forma definitiva la que sería arquetipo de los establecimientos médico-quirúrgicos privados en Colombia y que hoy, ya próxima a cumplir su primer siglo de existencia, en manos de su hijo y así mismo expresidente de la Academia, se presenta como ejemplo digno del afecto y la admiración de los colombianos.

Al cumplir sus primeras nueve décadas de encomiable labor social la Clínica de Marly, la revista "MEDICINA", órgano de la Academia Nacional de Medicina de Colombia, haciéndose intérprete de los sentimientos de los Académicos que forman parte de nuestra corporación, presenta su congratulación a quienes hoy prosiguen el ejemplar sendero de consagración a la salud de las gentes que la Clínica de Marly ha trazado desde su iniciación y rinde sincero homenaje de gratitud a sus fundadores y a todos aquellos que entregaron su vida y sus esfuerzos a esta benemérita institución.

FERNANDO SERPA FLOREZ